

JUDIOS SOVIETICOS A LA ARGENTINA (Viene de pag.1)

La situación del país no da precisamente para acoger a inmigrantes, cualquiera sea su origen, pero igualmente se afirma que las conversaciones tendientes a ese objetivo "están muy avanzadas". Al parecer, se trata de un convenio "trilateral" entre la Argentina, la Unión Soviética y los Estados Unidos, en el que nuestro país haría las veces de "puente" para un acercamiento concreto entre ambas superpotencias. Las gestiones habrían sido impulsadas por el departamento de Estado norteamericano y acogidas, por razones humanitarias, por el Canciller argentino Dante Caputo, afirmándose que Moscú, necesitado de un acercamiento coyuntural a los Estados Unidos, estaría dispuesto a admitir la emigración de 30 mil de sus súbditos, de religión judía, actualmente sometidos a deplorables condiciones de vida. Esos ciudadanos rusos irían a asentarse en el sur argentino, probablemente en las provincias de Santa Cruz y Río Negro. Destáquese, por último, que -tal como lo informara PRENSA CONFIDENCIAL, oportunamente- estos planes se desarrollan paralelamente con el inminente establecimiento de varias escuelas primarias rusas en Capital Federal, Santa Fé y otros importantes distritos.

EL EMBAJADOR ALEMAN OPINA

La actividad desplegada por el embajador de la República Federal Alemana en nuestro país viene despertando en los últimos tiempos todo tipo de comentarios. Es cierto que el diplomático mantiene estrechas vinculaciones con el gobierno del doctor Alfonsín pero aun así sus comentarios, teñidos de un llamativo color proselitista, no dejaron de causar estupefacción en los círculos que frecuenta.

(Sigue en pag. 3)



Nosotros le decimos al público en
qué dirección salta el gato. El públi-
co se encargará entonces del gato.

prensa confidencial

servicio de informaciones

Director: JORGE VAGO Buenos Aires, 6 de marzo de 1986

V EPOCA - AÑO XX - N° 1599

JUDIOS SOVIETICOS A LA ARGENTINA

Entre los recaudos que adoptaría el gobierno nacional para allanar el camino a provechosas negociaciones con la Unión Soviética se cuentan la apertura de cuatro consulados de ese origen en nuestro país y la radicación de 30 mil judíos rusos en diferentes sitios del territorio argentino. Según aseguran fuentes habitualmente bien informadas, el viaje del Presidente Raul Alfonsín a Moscú deberá estar precedido por esas medidas de forma de garantizar que los intereses económicos de la misión no sean alterados sino ratificados por una "confianza mutua". Señalaron las fuentes que el compromiso asumido por la administración radical contempla la apertura de una sede diplomática en la ciudad de Bahía Blanca, otra en la de Rosario y las restantes en sitios a designarse en el noreste y noroeste argentino. Para los primeros casos la autorización correspondiente ya habría sido otorgada en tanto que para los segundos en vías de lograrse, de modo que el primer requisito está virtualmente cumplido.

En cuanto a la radicación de ciudadanos rusos de origen judío en territorio nacional, la situación se torna un poco mas complicada pero no por ello imposible de controlarse.

..(Sigue en pag. 2)